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MONDA - Feira Agrícola da Tocha foi hoje inaugurada

Câmara Municipal de Cantanhede destaca a agricultura como pilar
estratégico de modernização e inovação

Centenas de pessoas marcaram presença hoje na inauguração da MONDA - Feira Agrícola da
Tocha, que vai decorrer até domingo, dia 15 de setembro, em terrenos agrícolas junto ao Bairro
do Rovisco Pais, na freguesia da Tocha.
A presidente da Câmara Municipal de Cantanhede, Helena Teodósio, destacou a importância
crescente da agricultura no futuro do Município, salientando a importância de modernizar o setor,
apostando no emparcelamento de terrenos e na recuperação de áreas agrícolas abandonadas.
“A agricultura é uma área que cada vez mais tem de estar na ordem do dia. Passou por fases
menos boas, mas estamos num momento de mudança, e é por isso que o Município decidiu criar
o Gabinete de Apoio ao Agricultor e fortalecer parcerias com cooperativas e empresas”, referiu.
A autarca deu nota de que o Município está neste momento a trabalhar no novo Plano
Estratégico para os próximos anos e que a agricultura é uma área definitivamente importante a
ter em conta.
“Queremos uma visão diferenciadora para o futuro da agricultura, apostando no emparcelamento
de terrenos. Estes terrenos podem servir como demonstração do que queremos para novas
produções, integrando maquinaria moderna e inovadora, de forma a tornar a nossa agricultura
mais produtiva e atrativa, especialmente para os jovens, que podem ver na produção agrícola
uma carreira interessante e promissora”, sublinhou.
Na inauguração da feira, algumas centenas de alunos dos agrupamentos de escolas do
concelho tiveram a oportunidade de conhecer de perto o trabalho realizado na agricultura.
Segundo o vereador com o pelouro dos Recursos Naturais, Desenvolvimento Agrícola e
Florestal, a MONDA é uma feira “diferenciadora” e vai permitir que se faça uma “reflexão sobre o
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mundo agrícola no concelho”, já que até domingo vão decorrer palestras relacionadas com a
agricultura e debates sobre ambiente e sustentabilidade.
Por seu lado, o presidente da Cooperativa Agrícola da Tocha, Bruno Marques, quer que esta
iniciativa sirva de “motivação extra, para que se alerte para a questão da pequena parcela e
abandono dos terrenos”.
Já o presidente da Junta de Freguesia da Tocha, José Manuel Cruz, saudou o evento
destacando a sua importância e que representa um “motivo de orgulho” para a freguesia.
Na sessão esteve presente os vereadores Fernando Pais Alves e José dos Santos, assim como
o presidente da Assembleia Municipal, João Moura.
Integrada nas comemorações do cinquentenário da Cooperativa Agrícola da Tocha, a iniciativa
surge no âmbito de uma parceria estabelecida entre esta instituição e o Município de
Cantanhede.


